

Freie Wähler: Schallmoser jetzt Ehrenvorsitzender

Aktionstag „Frauen, Familie & Soziales“ am 27. September – Kreisversammlung

Kirchdorf. Albert Schallmoser, langjähriger Kreisvorsitzender der Freien Wähler, ist jetzt deren Ehrenvorsitzender. Das hat die Kreisversammlung im Gasthaus „Inntalhof“ in Kirchdorf am Inn einstimmig beschlossen.

In seiner Begrüßung betonte Kreisvorsitzender Max Veicht zunächst, dass durch die zuletzt erfolgten Vorstandsneuwahlen ein gutes Zeichen für die 2014 bevorstehenden Kommunalwahlen gesetzt worden sei. Nun wäre es an der Zeit, durch eine neue Satzung die Organisationsstrukturen weiter zu verbessern, um auch zukünftig erfolgreich arbeiten zu können.

„Sachbezogene und kreative Politik“

Er verwies auf „die hervorragende Arbeit“ der FW-Bürgermeister in Eggenfelden, Simbach, Johanniskirchen, Massing, Postmünster und Kirchdorf am Inn sowie auf die Ergebnisse der vergangenen Kommunal- und Landtagswahlen. Man habe sich als zweite politische Kraft im Landkreis etablieren und durch sachbezogene und kreative Politik den Bürger überzeugen können.

Fraktionssprecher Werner Schießl gab einen Überblick über die aktuelle Kreistagsarbeit und betonte vor allem die gute und sachliche Zusammenarbeit mit dem neuen Landrat. Ziel der Freien Wähler im Kreistag werde es sein, die Kreisumlage stabil zu hal-



Nach der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden der Freien Wähler im Landkreis gratulieren Albert Schallmoser (2. von rechts) die stellvertretenden Kreisvorsitzenden Werner Schießl (von links) und Günther Wöhl sowie Kreisvorsitzender Max Veicht (rechts).

– Foto: red

ten und Erhöhungen zu Lasten der Gemeinden zu vermeiden. Ganz aktuell berichtete er, dass möglicherweise noch im September eine Entscheidung über die Einführung des alten Kfz-Kennzeichens „EG“ fallen werde.

Frauenbeauftragte Anita Köhler kündigte für Donnerstag, 27. September, einen FW-Aktionstag „Frauen, Familie & Soziales“ an. Im Rahmen dessen sollen unter anderem die Kinderkrippe in Eggenfelden, das Autocenter Neuss in Pfarrkirchen sowie die Inntalklinik in Simbach besucht werden.

Ihre Teilnahme hierzu habe MdL Jutta Wittmann bereits zugesagt. Schriftführer Josef Guggemoos kündigte für Samstag, 6. Oktober, ein Seminar im Rahmen des Bildungswerks der Freien Wähler zum Thema „Moderation, Präsentation, Vortrag“ an.

Einstimmig beschlossen wurde dann die neue Satzung und Beitragsordnung der Freien Wähler. Im Anschluss schlug Max Veicht vor, aufgrund eines entsprechenden Vorstandsbeschlusses Albert Schallmoser zum Ehrenvorsitzenden der FW Rottal-Inn zu ernennen.

Veicht erinnerte daran, dass Schallmoser den Kreisverband 22 Jahre höchst erfolgreich geführt habe. Die Ernennung zum Ehrenvorsitzenden erfolgte danach einstimmig.

In seiner Laudatio zeigte Altbürgermeister Horst Stempfle aus Tann den Werdegang seines langjährigen Weggefährten Albert Schallmoser auf. Er verwies auf dessen Ämter als Jungbauernschaftsvorsitzender, BBV-Kreisobmann, Bauernpräsident und Senator. Im Rahmen seiner kommunalpolitischen Arbeit sei Schallmoser

unter anderem als 2. Bürgermeister von Tann, stellvertretender Landrat und Fraktionssprecher der Freien Wähler tätig gewesen. Aufgrund seines enormen Einsatzes für das Allgemeinwohl sei er vom Bayerischen Ministerpräsidenten mit der Staatsmedaille in Silber ausgezeichnet worden sowie von Bundespräsident Rau mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande.

Albert Schallmoser bedankte sich und betonte, dass er auch weiterhin die Freien Wähler mit „Herz und Verstand“ unterstützen werde.

Aiwanger kommt zum Karpfhamer Fest

Max Veicht kündigte noch zwei Veranstaltungen der FW an. So am Dienstag, 24. Juli, im Gasthaus Zeiler in Kirchberg einen Vortrag zum Thema „Angst um den Euro – was passiert mit unserem Geld?“ mit Andreas Lannes von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Ernst & Young. Des Weiteren eine Kundgebung im Rahmen des Karpfhamer Volksfestes am Sonntag, 2. September um 10 Uhr in der Afhamer Hütt, zu der der Bundes- und Landesvorsitzende Hubert Aiwanger, MdL Jutta Wittmann und der Wirtschafts- und Finanzexperte Stefan Werhahn erwartet werden. Der Ortsvorsitzende der FW Kirchdorf, Walter Unterhuber, lud noch alle Mitglieder und Freunde zum Grillfest des Ortsverbandes am 9. September in Kirchdorf ein.

– red